EINGESANDT

fleisch und diversen Grilladen zu verwöhnen. Für Schleckermäuler gibt es verschiedene Torten und Kuchen. (mgt)

Hochzeitsmesse in Bichelsee

BICHELSEE – Vom 10. bis 12. September fand die Hochzeitsmesse «2für-immer» in Bichelsee statt. Organisiert wurde die Messe von einigen dynamischen Unternehmerinnen aus den Branchen Schmuck, Hochzeitsplanung, Brautmode, Kosmetik und Fotografie. «2für-immer» war der erste



Ein Brautkleid für den schönsten Tag im Leben. Bild: zvg

Event dieser Art im Hinterthurgau. Am Freitagabend fand ein Crash-Tanzkurs statt. Ob Kreistanz, Latin oder Walzer - da war für jeden Geschmack etwas dabei. Am Sonntagnachmittag begeisterte die Aadorfer Hiphop-Gruppe «Addicted to» mit einer abwechslungsreichen Tanzshow. Zum Abschluss der Hochzeitsmesse wurden unter den Wettbewerbsteilnehmern 19 attraktive Preise verlost. Hanna Rubin vom OK der Hochzeitsmesse zieht Bilanz: «Wir haben viele positive Rückmeldungen erhalten. Mehrfach gelobt wurde die entspannte und persönliche Atmosphäre: «2fürimmer» ist klein, aber fein». (mgt)